

みんなが主役！音楽リズム発表会



二学期の最終日を飾る「音楽リズム発表会」がウエスト川越の大ホールで開催されました。この日のために、日頃から一生懸命練習に取り組み、準備を重ねてきた子どもたち。その成果を、たくさんの方の保護者や来場者の前で披露し、感動を届けました。

今回の発表会には未就園児教室の方々もご招待し、未来の園児たちにも先輩の活躍を観覧。そして、多くの祖父母の方々も会場に足を運んでいただき、園児の晴れ舞台を温かく見守りました。

発表会では、各クラスごとに工夫を凝らしたダンスを披露。子どもたちはカラフルな衣装に身を包み、ステージ上で元気いっばいに踊る姿が印象的でした。一つひとつの動きに真剣に取り組み子どもたちの姿に、会場からは大きな拍手と歓声が送られました。

二学期の締めくくりに感動の舞台

ひばり新聞



号外

発行月

12月



また、学年ごとの合唱では、毎日発声練習を行い、積み重ねてきた努力が感じられる美しいハーモニーが会場を包み込みました。子どもたちの透き通った歌声は、これまでの成長や仲間との絆を伝えるもので、聴いていた会場の方たちの目には涙が浮かび、「こんなに成長してくれて嬉しい」と感動の声が多く寄せられました。この音楽リズム発表会は、子どもたちの成長を改めて感じることができた特別なイベントとなりました。学期の最終日という節目に、子どもたちの頑張りを称える素晴らしい時間となり、会場を訪れた皆様にとっても心に残るひとときとなったことでしょう。

親子ゾウがやってきた！新たな遊び場の誕生



ひばり幼稚園の園庭に、親子ゾウをイメージした滑り台「ノルス」と「ノルスミニ」が新たに設置されました。北欧デザインのオシャレな遊具は、子どもたちの創造力を刺激し、園庭を温かな雰囲気に取り込んでいます。

滑り台は安全性も高く、設置初日から子どもたちに大人気。「親子ゾウとゾウみたいで可愛い！」と子どもたちの笑顔があふれています。

新たなシンボルとなった「ノルス」が、子どもたちに楽しい思い出を届けてくれそうです。園では子どもたちがのびのびと遊べる環境をこれからも整えていきます。

冬の魔法が舞い降りるイルミネーション



冬の訪れとともに、川越第二ひばり幼稚園が「フロアズンワンダーランド」として子どもたちを魅了する白銀の世界に大変身この季節限定のイルミネーションと装飾は、まるで冬の魔法がかかったような美しい空間を作り出し、園児たちの心に夢と想像力の火を灯しています。

園内に設置された装飾は、「アナと雪の女王」をイメージしたデザインが特徴的。きらめくイルミネーションとともに、白く輝く雪の結晶やステンドグラスをイメージしたオブジェが空間を彩り、まるで物語の中に迷い込んだような雰囲気を醸し出しています。

この冬、川越第二ひばり幼稚園の「フロアズンワンダーランド」で心温まるイルミネーションをぜひご覧ください。ご家族や友人とともに、特別な冬の思い出を作ってみてはいかがでしょうか。

【イルミネーション詳細】
場所：川越第二ひばり幼稚園（川越市笠幡一六〇〇三）
点灯時間：十七時～二十時／点灯期間：二月十日まで

今月のお知らせ

音楽リズム発表会の様子

Instagramでは発表会の様子を前日準備から動画でご紹介しておりますので、ぜひご覧ください！

いいね・フォローも大歓迎です♪



@HIBARI_KINDERGARTEN